
 
 
 

Protokoll – Sportwartesitzung Alpin vom 22.11.2022 
Gasthof zur Post Rohrdorf 

 
 
Ort:  Gasthof zur Post in Rohrdorf 
Zeit:  19:00 – 21:30 Uhr 
 
Teilnehmer siehe Anlage 
 
Themen: 
 

1. Begrüßung/Orga 
2. Infos aus dem BSV/DSV 
3. Themen aus dem Kinderbereich / MiniCup                                                                       

Abstimmung Technik/Ergebnisoffen                                                                      
Zusammenfassung HWK / Mini Cup 

4. Themen aus dem U12 Bereich 
5. Themen aus U14/U16 
6. Themen aus dem Jugendbereich 
7. Bericht aus der Gaumannschaft 
8. Themen aus dem Bereich Kampfrichter 
9. Ablauf Skiliga Bayern 
10. Pressearbeit U12  (siehe Themen aus U12) 
11. Sonstiges/Wünsche/Anregungen 

 
Zu 1: Begrüßung durch Petra Niklas und Steffi Widmesser 
  
Zu 2: Infos aus dem BSV/DSV siehe Folien, sollten Fragen zum Verbundstudium kommen, kann der 
 Kontakt zum DSV hergestellt werden. 
 
Zu 3: Hans Rumpfinger bedankt sich bei Bra/Nu/Fli  für die erste hervorragende Veranstaltung der  
 Saison und auch bei Romed Baumann für die Siegerehrung. 
 Zur Diskussion wurde der MUC 2 – Ergebnisoffen / Technik gestellt… 
 Möglichkeit 1: Gleiche Technikübungen für alle 
 Möglichkeit 2: Technikübungen für U9/U10 
    U7/U8 gehen zum betreuten Skifahren mit Stationen 
 Möglichkeit 3: wurde keine genannt. 
 Bei der Abstimmung haben alle Teilnehmer für Möglichkeit 1 gestimmt (gleicher Wettbewerb 
 für alle, es kommen aber nur die U9/U10 in die Wertung. Kolbermoor hat gebeten evtl. aus  

dem Gau 2 Bewerter zu bekommen, da durch das Verbot der Bewirtung am Sudelfeld die 
Kosten nicht gedeckt sind.  

  
Zum MUC 5 wurde abgestimmt dass der HWK-Cup und Sparkassen-Zwergerlrennen nicht zur 
MiniCup gewertet werden, da dies bei den Sponsoren nicht besonders gut aufgenommen 
wird. Oberaudorf wird den MUC 5 ausrichten und versucht in den Faschingsferien den HWK-
Cup evtl. als Nachrennen  zu veranstalten.  
(Bei der Abstimmung wurde von allen für getrennt gestimmt) 

 
Zu 4: Christian Landkammer bespricht die Folien und bittet die Ausrichter vom Bacher-Cup, sollte 

dieser nicht mit einem Sparkassen-Cup zusammen ausgetragen werden um einen 
Pressebericht. Dieser soll bitte an Claudia Reichl (cl.reichl@web.de) geschickt werden. 

mailto:cl.reichl@web.de


 Er bedankt sich auch bei Florian Oberpichler für die Orga der U12 Camp’s. 
 Beim Finale bitte beachten,  die Start- Spinne ist für 8 Personen (M / W) wie es auch in der 

Ausschreibung steht. 
 
Zu 5: Es gibt noch nicht viel zu Berichten, da die Saison erst begonnen hat. 
 
Zu 6: Petra Arzberger entschuldigt sich es werden die Folien vorgestellt. Bei Fragen sollen wir uns 

gerne an Petra Arzberger wenden. 
 
Zu 7: Dominik Homsek ist leider krank, dafür berichtet  Steffi Widmesser in seinem Auftrag.  
 Heuer wurde erstmals ein Trainingslager in Norwegen durchgeführt, das für alle Teilnehmer 

ein „tolles Erlebnis“ war!!! Beide Mannschaften waren im Sommer in der Skihalle in Landgraf 
und in Peer (nur U16). Die U16 waren bereits 5 x in Sölden, die U14 paar Tage weniger. 

 Leider haben wir in der U16 nur noch 8 Athleten und die U 14 sind bei 7 Athleten geblieben. 
Die Kondi und Skitrainings laufen gut. 

 
Zu 8: Robert Wechselberger berichtet über die Folien. Er macht die Teilnehmer darauf 

aufmerksam, dass auch ein Trainer (Trainervertreter) einen Kampfrichter braucht. 
 Für eine bessere Planung in den kommenden Jahren wird die Kampfrichterfortbildung immer 

am Freitag vor dem 1. Advent gelegt. 
 
Zu 9:  Johannes Dentele bespricht die Folien für die Skiliga Bayern, er ist selber Teilnehmer und 

Mannschaftsführer. 
 
Zu.. : Skicross – wurde in der Einladung leider vergessen  
 Tom Priermeier bespricht die Folien und hat eine Whats App-Gruppe für Skicross 

eingerichtet, sollte hier Interesse bestehen, bitte einfach melden! 
 
Zu 11: Es wurde nochmal gebeten dass alle U16 (Jg. 2007) im Finale an den Start gehen dürfen, da 

es für die Athleten meist das letzte Rennen ist.  
 
 
Gez. PN 
 


